## 平成30年度

## 12月行事予定

## 泰日協会学校

日	曜	児童・生徒	下校バス(P:小学 M:中学)
1	±	本校入試(早稲田渋谷シンガポール)	
2	日		
2	В	【小】テレビ朝会 クラブ活動	14:40 P1.2
3	月	【小・中】期間限定特別日課(昼食の時間を早める日課)~7日	
4	火		14:40 P1
			15:50 P2-6 M1-3
5	水	父の日(ラマ9世誕生日)	14 40 04
6	木	【小】代表委員会	14:40 P1 15:50 P2-6 M1-3
		<u>│</u> 【小】テレビ朝会	14:40 P1-6
7	金	【中】後期生徒総会	15:50 M1-3
8	土	E 1 No Tourish Advance (Agent) (Agent)	
9	日		
10	月	ラッタタマヌンデー	
11	火		14:40 P1
			15:50 P2-6 M1-3
12	水	【小 1 】校外学習	14:40 P1.2 15:50 P3-6 M1-3
			14:40 P1
13	木	【小1】校外学習	15:50 P2-6 M1-3
14	金	【小】音楽朝会	14:40 P1-6
14	並	【小】日米勃云	15:50 M1-3
15	土	【小6】授業参観	11:30 J-BUS
16	日		
17	В		14:40 P1.2
17	月		15:50 P3-6 M1-3
18	火		14:40 P1
		サークルズ系のフ	15:50 P2-6 M1-3
19	水	│サークル活動終了 │【中】中学部朝会(ビブリオバトル)	14:40 P1.2 15:50 P3-6 M1-3
	<u> </u>		14:40 P1
20	木		15:50 P2-6 M1-3
21	金	2学期終業式(3時間授業)	11:30 J-BUS
0.0			
22	土	冬季休業 	
23	日	天皇誕生日	



12月22日(土)~1月7日(月)までの 17日間は、冬休みとなります。



1/8	火	3学期始業式(5時間授業)	14:40 J-BUS
-----	---	---------------	-------------

平成30年度

# 学校だより

長子配布

12月号

泰日協会学校(バンコク日本人学校) Thai Japanese Association School

小学部第1職員室 小学部第2職員室 中学部職員室

02-314-7334 02-369-2750 02-314-7335

### 千客万来 ~多くの方々のお力をおかりして~

校長 室賀 薫

2学期の大行事、中学部体育祭、小学部運動会が終了しました。小学部では、雷雨により午後の部が中止となり、一部のみ11月28日に全児童参加で実施しました。学年開催の徒競走などの得点集計を行い、12月7日のテレビ朝会で成績発表、ならびに応援団の解団宣言を行います。後日開催に伴い、一部保護者のみの参観とさせていただくなどご理解いただき感謝申し上げます。

さて、本校は世界最大の日本人学校として知名度 の高い存在です。そんなことから、日本をはじめ、 たくさんの方々が来校されます。

### ≪警視庁音楽隊によるコンサート≫

11月23日(金)、総勢約70名近くの警視庁音楽隊の皆様に、本校でコンサートを開催していただきました。ここ10年ほど音楽鑑賞教室を実施できなかった現状から、子供たちにとっては大変貴重な機会となりました。今回は23回目となる「世界のお巡りさんコンサート」が初めてタイで開かれるということで、各関係者のご好意により日本人学校でのコンサートを実施することができました。全児童生徒が一度に鑑賞することが難しいことから、午前・午後の2回公演。曲目も低学年と高学年それぞれになじみの曲を選曲していただき、大喝采でした。生徒の感想を裏面に掲載しました。

≪Edu-Port タイ教育関係者を招いての公開授業≫ 11月22日(木)昨年に引き続き、日本型授 業研究の公開を、3年7組、5年10組の算数授



業で行いました。チュラロン大学附属小の 先生方をはじめタイ教育 関係者約30名が授業間 を観しました。1時間題をみんなで 1つの問題をみんなで表した。 1時間題をみんなで表した。 1時間が表現のででで 変興味をもたれました。 国際的な学力調査でのおました。本の子供たちが未習の答された。 とがである事実は、大きな授業がそのたました。 要因となっています。

11/26の毎日新聞に取り上げられた記事

タイの教育会では、国際的な学力調査の結果があ まり芳しくないことから、いかに学力を向上させる かが大きな課題となっています。日本独自の授業研究のあり方は、必ずやタイの学校でも有効と考えます。 泰日協会を設置者として認可されているバンコク日本人学校として、少しでもタイの方々のお役に立てればという事業です。

#### ≪電子顕微鏡を使用した理科授業・中学部≫

11月、中学部全学級の理科授業で、電子顕微鏡を使ったゲストティーチャーによる出前授業が実施されました。日立ハイテクグループさんの理科教育支援活動として、海外日本人学校では初めて卓上電子顕微鏡を理科室に設置して授業を行っていただきました。光学顕微鏡では1000~2000倍が限界ですが、電子顕微鏡ではおよそ10万倍ほどの拡大ができます。授業では、髪の毛や花粉といった身近なものを実際に顕微鏡で観察しました。普段の理科室では見られない画面に生徒は釘付けになっていました。



今年はジャズピアニストの宮野さん、ボーカルの 新妻さん、昨年は元巨人軍の鈴木選手、セレッソ大 阪の山口選手・丸橋選手、数年前には歌手の西野カ ナさんがいらっしゃいました。日本の学校ではなか なか出会えない方々が来てくださいます。子供たち にとって夢を育む機会として、自分の未来を考える 機会として大変貴重な時間となっています。

【お知らせ 運動会・体育祭 写真販売について】 既にご案内のとおり、ウエルキッズ社による写真 販売を行っています。今回は12/13 (木) をとりあ えずの締め切りとします。その後は2学期いっぱい をめどに追加の注文を受け付ける予定です。